

Fecha Sección Página 15.09.2020 Mercados 23





l Servicio de Administración Tributaria (SAT), que encabeza **Raquel Buenrostro**, concentrará su estrategia de fiscalización en lo que resta del año y en 2021 en combatir el contrabando y en luchar contra la evasión fiscal en las Aduanas, lo que podría generar una recaudación

adicional de 200 mil y hasta 300 mil millones de pesos, de acuerdo con lo que reveló la propia titular del organismo en un encuentro con un grupo reducido de periodistas.

Las estrategias de fiscalización de la administración del presidente **Andrés Manuel López Obrador** han resultado en ingresos fiscales adicionales equivalentes a 2.3 por ciento del PIB.

Esa situación resulta equiparables a haber tenido una reforma fiscal al arranque del sexenio, pues típicamente esas reformas aspiran a recaudaciones de 2.5 por ciento del PIB.

Una de las características centrales del éxito que ha tenido el fisco es el seguimiento diario que el Jefe del Ejecutivo hace de la recaudación.

Cada día, el SAT hace un corte de caja de lo recaudado a las 18 horas, para tener un reporte listo para el Presidente a las 20 horas.

> La fiscalización en las Aduanas es una segunda etapa después de que el primer programa de fiscalización se centró en los grandes contribuyentes que dejaron de pagar hasta 619 mil millones de pesos en los dos sexenios anteriores, tanto por condonaciones como por

cancelaciones de impuestos.

Si bien en varios casos ya no es posible recuperar el impuesto condonado, sí ha sido posible recuperar dinero no contribuido en casos donde el SAT detectó que las

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2



Fecha	Sección	Página
15.09.2020	Mercados	23

empresas y otros contribuyentes activaron estrategias de planificación que duraron años.

Varios casos han sido públicos en los últimos meses. por recuperar, pues existen 12 mil grandes tributarios registrados, y únicamente 630 de ellos se han regularizado.

Las estrategias de fiscalización que surgirán en Aduanas para luchar contra el contrabando estarán acompañadas de nuevas metodologías, toda vez que los contratos que se usaron en el pasado con proveedores estadounidenses arrojaron resultados muy pobres, con efectividad de 0.001 por ciento.

Sin embargo, la llegada de Horacio Duarte a la dirección general de Aduanas ha empezado a dar resultados, con constantes decomisos.

Esa situación ha sido posible gracias a la incorporación de binomios caninos y al establecimiento de nuevas reglas con proveedores de tecnología para garantizar que la autoridad fiscalizadora sea quien primero reciba las

imágenes de los embarques inspeccionados y que los datos residan en México.

En 2021, el SAT continuará fiscalizando a grandes con-El SAT estima que en varios de ellos todavía hay dinero tribuyentes y advierte que los acuerdos con esas organizaciones se harán siempre con el código fiscal en la mano, que no habrá descuentos sobre la base tributaria, aunque sí podrá haberlos sobre las multas y recargos.

> MOTACARLOS100@GMAIL.COM WHATSAPP 56-1164-9060

EXISTEN 12 MIL GRANDES TRIBUTARIOS Y SÓLO 630 SE HAN REGULARIZADO

Página 2